

令和7年4月22日(火)

校長室より⑩



こんにちは。

きのう ごぜんちゅう らいきやく ごご ちばし かいぎ
昨日は、午前中に来客があって、そのまま午後から千葉市で会議が
あったので、校長室よりが書けませんでした。ごめんなさい。今週から5月
ちゅうじゅん しゅちょう
中旬まで出張が多いので、書けない日がたびたびあるかもしれません。

昨日ののびっ子タイムに、絵本読み聞かせボランティアわたぼう
しさんによる『いちねんせい にゅうがくおめでとう おいawaii おは
なしかい』がありました。視聴覚室に集まった1年生は、始まるの
を今か今かと待っていました。『おたまじゃくしの101ちゃん』というお
話を、本格的な紙芝居で披露してくれました。今年も朝の
じかん たの
時間に、みんなに読み聞かせをしてくれます。楽しみにして
いましょう。ボランティアをしてもらえる保護者を募集しているそ
うなので、おうちの方にも声をかけてください。



にちようび いばらきけんつちうらし
日曜日に「かすみがうらマラソン」(茨城県土浦市)に
さんか どうしょ あめよほう
参加してきました。当初は雨予報でしたが、マラソンには
ぜっこう くも ぞら やく とちゅう
絶好の曇り空のもと、10マイル(約16km)走りました。途中、
にほんだい2い めんせき かすみがうら よこかせ
日本第2位の面積を誇る霞ヶ浦からの横風をまともに受けて
へこたれそうになりなりましたが、無事にゴールできました。



けさ
今朝、校門で4年生から「校長先生 お誕生日おめでとう」
と言ってもらい、さらにプレゼントをもらいました。「58歳になっちゃ
ったよ。」と言ったら「若い。」と言われました。ありがとう。

